

Discours du nouveau pape XIV : « Que la paix soit avec vous ! »

Frères, sœurs bien-aimés, telle est la première salutation du Christ ressuscité, le Bon Pasteur, qui a donné sa vie pour le troupeau de Dieu. J'aimerais aussi que cette salutation de paix pénètre vos cœurs, rejoigne vos familles, toutes les personnes, où qu'elles soient, tous les peuples, toute la terre : **'Que la paix soit avec vous !'**

Il s'agit de la paix du Christ ressuscité, une paix désarmée, une paix désarmante, humble et persévérante, qui vient de Dieu. Dieu qui nous aime tous, sans condition. Nous gardons encore dans nos oreilles cette voix fragile mais toujours courageuse du Pape François qui bénissait Rome. Ce Pape qui bénissait Rome, bénissait le monde entier ce matin de Pâques.

Permettez-moi de poursuivre cette même bénédiction : Dieu veut notre bien, Dieu nous aime tous. Le mal ne prévaudra pas. Nous sommes tous dans les mains de Dieu. Donc, sans crainte, unis, main dans la main avec Dieu et entre nous, avançons. Nous sommes 'Disciples du Christ'. Le Christ nous précède. Le monde a besoin de sa lumière. L'humanité a besoin de ponts pour être rejointe par Dieu et pour rejoindre le monde. Aidez-nous, vous aussi, unissez-vous les uns aux autres pour construire ces ponts, par le dialogue, par la rencontre, en nous unissant pour être un seul peuple, toujours en paix. Merci, Pape François.

Je souhaite remercier tous les Frères Cardinaux qui m'ont choisi comme Successeur de Pierre, et je marcherai avec vous, en Église unie, cherchant toujours la paix, la justice, en travaillant fidèlement comme hommes et femmes de Jésus-Christ. Sans peur, pour proclamer l'Évangile. Pour être missionnaires.

Je suis un fils de Saint Augustin, un augustin, qui disait : « *Avec vous, je suis chrétien ; pour vous, je suis Evêque.* » Dans ce sens, nous pouvons tous marcher ensemble vers cette patrie que Dieu nous a préparée.

À l'Église de Rome, une salutation spéciale. Nous devons chercher ensemble à être une Église missionnaire, une Église qui construit des ponts, qui dialogue, toujours ouverte pour accueillir, comme cette place aux bras ouverts, tous ceux qui ont besoin de notre charité, de notre présence, de dialogue, d'amour.

Et si vous me permettez un mot : [en espagnol] à tous ceux, en particulier à mon cher Diocèse de Chiclayo au Pérou, où un peuple fidèle a accompagné son Evêque, a partagé sa foi et m'a tant donné pour continuer à être une Église fidèle de Jésus-Christ.

À vous tous, frères et sœurs, de Rome, d'Italie et du monde entier, nous voulons être une Église synodale, une Église en marche, qui cherche toujours la paix, la charité et la proximité, surtout avec ceux qui souffrent.

En ce jour de supplication à Notre-Dame de Pompéi, notre Mère Marie veut toujours marcher avec nous, être proche, nous aider par son intercession et son amour. Maintenant, je voudrais prier avec vous ; prions ensemble pour cette nouvelle mission, pour toute l'Église, pour la paix dans le monde. Demandons cette grâce spéciale à Marie, notre Mère. »

Ensuite, le pontife a prié avec les fidèles présents sur la place, et a donné sa première bénédiction en tant que pape – la bénédiction '*Urbi et Orbi*', en latin « à la ville [de Rome] et au monde entier ».